

# Convention de tatouage à la salle Bastard



*L'art du tatouage.*

Ph AM

## BARSAC

La 9<sup>e</sup> convention de tatouage se tiendra à la salle Bastard le samedi 7 septembre, de 10h à minuit, et le dimanche 8 septembre, de 10h à 19h.

L'événement proposera sur place des sessions de tatouage et de piercing, ainsi que de nombreux stands de vêtements et bijoux pour compléter l'expérience. Un concours de tatouage, réalisé sur place, stimulera la créativité des participants, avec une remise des prix prévue le dimanche à 17h30. Le samedi soir, à 21h, le groupe 267 se produira en concert. Une restauration sera disponible sur place. L'entrée est fixée à 3 €.

Autrefois associé à des groupes marginalisés et considéré comme un signe de statut social inférieur, le tatouage a longtemps eu mauvaise presse. Il était la marque des « durs », comme les marins ou les motards, eux-mêmes souvent stigmatisés. Cependant, dans les années 1990, l'image du tatouage a évolué grâce à des sportifs et chanteurs célèbres qui ont adopté cette pratique, contribuant ainsi à son acceptation et à son intégration dans la culture populaire.

**Alain MIOT (clp)**

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter  
Laurent au 07.77.04.01.39 ou Céline au  
06.48.14.16.60.